

Em Kobayashi
Caria, 2-2

SEMANARIO DE SÃO PAULO

Nº. 202 30-Outubro-1925

聖 キ 新 報

誰か爲めの御用ぞ

三四回に亘つて日伯子は評してゐる、ノロエステ線邦人殖民の一般現不況理由は一にも上の調子の土地買である。二にも投機思想の土地買がたゝつて居ると、成程ノロエスラ鉄道沿線二千五百百有餘家族の裡其幾拾分の一かゝく大困昨年来自己の才覺に「やうな土地をひねくり投機思想をしきり大困り大狼狽を演じ居るは吾人間に、何う切り秋けるか」と題し評せし如くである。

然し或部分の單なる土地買の餘殃から一般邦人經濟狀態が斯うも不況に陥り金融窮迫を皆がかこつものであろうか。

現在の不況甚深なる「面者はノロエステ線邦人一般よりも寧ろソ有様である、此の一般不景氣の事實を日伯子は何う視るであろうか、矢張山買ひ者のたゞ横車昨年革命戦の禍殃、天候不順農作凶に加ねて棉花値の暴落、それから伯國當局の財政難から來た經済キン縮其他貿易輸出入額の不均衡も、外國爲替相場の急變調といひ種々なことが源因して今日伯國で重にプロ黨が青くなつたり赤くなつたりして居るもの……困つて居るのは邦人で外人は存外困つて居ぬと知つたか振の囁きをやる日伯子は急に聲になり盲目にたれど見ゆる。

都市も田舎もどの位物とり益賊の平素よりふれたことよ、彼等の行為が大抵生活難からの現れであることは云はんでものこと

初めには事業だ投資だヤレ

日伯子は日本人が食料品をアルマゼンから借りて食うをダラシナイと蔑げするけれど勤らけばこそアルマゼンから食料を貸してもそれ或る外人の如くダランシナ眞似のバガブンドは致し居らぬものである。

昨年來ノロエステ鉄道沿線兩側奥の森林地帶が万アルケーレス近くも邦人の名によつて購買された事實を吟味するに土地其ものがノロエステ區域にある處から其土地購入者もノロエステ邦人ののみの如く世間に噂され居るけれど其土地の街のカフェー受負契約書、土地契約登記書類をバウル市で入用の時は

午後三時より六時迄

日伯子は誰が爲のため用を務め居るにや。

此一般的な生活不況にもめげず勞働しきある邦人殖民はアルマゼンから借りても食つて行く、借りることは奴隸にならぬ爲である。

やる常習論録である。

日伯子は誰が爲のため用を務め居るにや。

昨年のノロエステ評の如きは新聞としてはよく清節なき御用黨紙の結果よろしからずと見るや尻をまくつてタンカを切り毒づく日伯子

としては新聞はアルマゼンから借りても食つて行く、借りることは奴隸にならぬ爲である。

日伯子は誰が爲のため用を務め居るにや。

此一般的な生活不況にもめげず勞働しきある邦人殖民はアルマゼンから借りても食つて行く、借りることは奴隸にならぬ爲である。

日伯子は誰が爲のため用を務め居るにや。

天長節

明日は嘉仁今上陛下第四十七回目の御誕生日である
天長の佳節を祖国の悠久と共に祝ふを祝し奉る

天長節

明三十一日は天長節である
バウル一帝國領事館では午前十時より十一時迄の間に一般在留民と御眞影拜賀式を行ふ由

聖市總領事館ではホテル、テルミニウスにて午後四時半よりレセソンある由

バウル市に

女子師範校を

聖市より近頃バウル市にうつて来たブレンノ、ビエーロ氏は當地の市役所に一タルルテロンの空地を寄附した。その空地にはなるべく早く女子師範学校を建設する事といふ條件である、男の學校を造らず先づ第一に女子教育を……流石はブラジルだ

伊藤牧師歸聖す

去る二十五日バウリスタ夜行にて伊藤牧師歸聖す、今度は殆んど三週間に亘つてピリグイ植民地の奥地人六百名ばかりに種痘をして歩いたと、種痘はほんとによくつきました、十歳位になる小供がまた一回も種痘してゐないのが珍くないので驚きましたよと彼は努力の跡が嬉しそうだった、同地方も男も女も小供も一般にトラホームが多いには全く驚かされますよ此生局長に教命から懸合つてたいたのですがね……とトロホームに心配の模様だった

邦人寫眞師の死

去る二十七日バウル市澤尾ホテルに於て熊本縣人寫眞師荒木某病死す、盲腸炎からとか、彼は九月末入の爲め芭する途中汽車の中で发病したものとか、五つ位の男の児が一人、母と二人になつてしまつた

▲バクチの

名人來る

人柄も沖縄縣人はどうしてもうけとれぬほど垢抜けしてるバクチの名人通稱シルビオ、儀保蒲太君先來プロミツソンを引上げアラ、クワラ線カタソーブ市に出稼中の處先方でも思はしくなかつたの

で三四日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ市に行つて見たいとひつて居た、

彼は邦人相手のバクチ打でない、相手は各國の誰れかれば面白い男

の處先方でも思はしくなかつたの

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

市に行つて見たいとひつて居た、

彼は邦人相手のバクチ打でない、相手は各國の誰れかれば面白い男

の處先方でも思はしくなかつたの

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

▲バクチの

名人來る

前の痛手に發奮してよく攻撃し得るかとの下馬評あり、ミカドはとつては實に復讐戦とて物凄い試合を見せて貰うことだらう、尙兩チームのメンバー左の如し

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

市に行つて見たいとひつて居た、

彼は邦人相手のバクチ打でない、相手は各國の誰れかれば面白い男

の處先方でも思はしくなかつたの

▲バクチの

名人來る

前の痛手に發奮してよく攻撃し得るかとの下馬評あり、ミカドはとつては實に復讐戦とて物凄い試合を見せて貰うことだらう、尙兩チームのメンバー左の如し

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

市に行つて見たいとひつて居た、

彼は邦人相手のバクチ打でない、相手は各國の誰れかれば面白い男

の處先方でも思はしくなかつたの

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

市に行つて見たいとひつて居た、

彼は邦人相手のバクチ打でない、相手は各國の誰れかれば面白い男

の處先方でも思はしくなかつたの

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

市に行つて見たいとひつて居た、

彼は邦人相手のバクチ打でない、相手は各國の誰れかければ面白い男

の處先方でも思はしくなかつたの

▲バクチの

名人來る

前の痛手に發奮してよく攻撃し得るかとの下馬評あり、ミカドはとつては實に復讐戦とて物凄い試合を見せて貰うことだらう、尙兩チームのメンバー左の如し

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

市に行つて見たいとひつて居た、

彼は邦人相手のバクチ打でない、相手は各國の誰れかければ面白い男

の處先方でも思はしくなかつたの

で三日前よりバウルに姿を見せる近々ソロカバナ線のアバレ

